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РОЖДЕСТВЕНСКИЕ И НОВОГОДНИЕ ПОСЛАНИЯ ОТ 
МЕЖДУНАРОДНОГО ПРЕЗИДЕНТА  И  ПРЕЗИДЕНТА ВПА

2009 г.

9 октября  60 лет КУЖИЛИНУ Сергею Фи
липповичу, президенту Самарского РО ВПА.

10 ноября  90 лет КАЛАШНИКОВУ Михаилу
Тимофеевичу, гениальному конструктору
стрелкового оружия, генераллейтенанту,
дважды Герою Соцтруда, Герою России, члену
ВПА.

27 ноября   15 лет Международному обще
ственному фонду «ПравопорядокЦентр»,
партнеру ВПА.

12 декабря  50 лет ЯКУШИНУ Андрею Нико
лаевичу, помощнику президента ВПА.

20 декабря  60 лет БОГОРОДИЦКОМУ Иго
рю Борисовичу, генеральному секретарю
ВПА.

2010 г.

7 января  55 лет БАЙРАКОВУ Ахмету Ахма
товичу, президенту Чеченского  РО ВПА. 

22 января  50 лет ГАНЬКИНУ Алексею
Константиновичу, президенту ВПА.

26 января  50 лет  СУТУЛЕ  Станиславу Фе
одосьевичу, казначею ВПА.

Указом Президента Российской Федерации
от 10 ноября 2009 года No. 1260 "О присвоении
специальных званий высшего начальствующего
состава сотрудникам органов внутренних дел
Российской Федерации и внутренних войск Ми
нистерства внутренних дел Российской Феде
рации" специальное звание "генералмайор
милиции" присвоено Зиннурову Фоату Канафи
евичу.

Уважаемый Фоат Канафиевич!
Высокое звание “генералмайор”, присвоен

ное Вам Президентом России,  знак признания
Вашей многолетней безупречной службы на
различных руководящих должностях в системе
органов внутренних дел, огромного личного
вклада в дело борьбы с преступностью и в под
готовку кадров для милиции. Как президент Та
тарстанского регионального отделения Всерос
сийской полицейской ассоциации, Вы многое
сделали для развития нашего движения. Жела
ем Вам крепкого здоровья, семейного благопо
лучия, прекрасного настроения и новых успехов
в благородном деле служения Отечеству!

Президент Всероссийской 
полицейской ассоциации

Алексей ГАНЬКИН

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Дорогие друзья! Встреча
Нового года — это всегда
подведение итогов прошло
го и планы на будущее. Что
можно сказать про 2009й?
Год в чемто трудный, в чем
то тревожный. Но Всерос
сийская полицейская ассо
циация не просто выстояла,
она окрепла, приобрела но
вых членов и новых друзей.
И это главное наше дости
жение. Радует и то, что всё
больше руководителей ОВД
в регионах понимают значимость нашего движения
и становятся его активными участниками. 

В новом году мы будем отмечать 60летие Меж
дународной полицейской ассоциации.   За эти годы
наше движение охватило 64 страны, на сегодняш
ний день почти 400 тысяч полицейских  насчитыва
ет организация, в которой все громче  звучит голос
российской секции. Участие в международных фо
румах, победы в спортивных соревнованиях, мно
гочисленные контакты  с представителями право
охранительных органов других стран   все это ра
ботает на авторитет ВПА . Планы на 2010 год у нас
большие и их выполнение будет зависеть от каждо
го из нас. Критерием членства в ВПА должен стать
ответ на вопрос: “Что ты сделал для ассоциации?”,
а не “Что ассоциация сделала для тебя?”

Желаю Вам благополучия и процветания!

Алексей ГАНЬКИН,
президент ВПА.

Дорогие друзья! 2009 год
был не самым лучшим в
истории: он был связан с на
силием и лишениями, а также
с экономическим кризисом,
поразившим государства.  Но
международное полицейское
движение продолжало разви
ваться. В настоящее время,
особенно в странах Азии и Аф
рики,  мы замечаем твердое
стремление вступить в ряды
IPA. Тот факт, что поступа

тельное развитие организации достигалось не пос
редством громкой рекламы, а через личные контак
ты полицейских разных стран, доказывает силу на
ших убеждений.  Поэтому, какими бы ни были раз
ногласия между людьми и государствами, мы мо
жем дружить и мирно сосуществовать. 

Значимым событием года был XIX Всемирный
конгресс IPA в Турции, хорошо подготовленный и
проведенный.  Для меня Конгресс имел особое зна
чение, так как я был переизбран на пост Междуна
родного президента на 4й срок.  Ещё одно событие
года  это официальное признание IPA как междуна
родной неправительственной организации, поддер
живающей рабочие отношения с ЮНЕСКО.  

Благодарю Вас за преданность идеалам IPА.  Же
лаю здоровья, счастья и мира. А тем, кто отмечает
Рождество Христово, я желаю счастливого Рожде
ства! С Новым годом! Servo per Amikeco!

Майкл ОДИССЕОС,
Международный президент.
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С 6 по 11 октября 2009 года в
г.Анталья (Турция) состоялся 19й
Всемирный конгресс IPA.  Среди
делегаций из более 60ти стран
была и российская делегация, в
которую входили двадцать пять
представителей регионов ВПА 
Московского, СанктПетербур
гского, Якутского, Удмуртского,
Иркутского и других. Возглавлял
нашу делегацию президент Все
российской полицейской ассоци
ации Алексей ГАНЬКИН.

Среди многих вопросов, реша
емых на конгрессе, одними из
важных были организационные.
Так, был избран новый состав
ПИБ. Генеральным секретарем
IPA был избран Георгиос Кацаро
пулос (Греция), 2м и 3м вице
президентами IPA стали соответ
ственно Джулиана ПапнэВегсо
(Венгрия) и Гала Шарон (Изра
иль), а пост помощника Генераль
ного секретаря IPA занял Стивен
Крокард. 

Несмотря на то, что наша де
легация не осталась на Неделю
дружбы, те несколько дней конг
ресса россияне провели доволь
но плодотворно и с большими
впечатлениями. Они приобрели
много новых друзей, что, безус
ловно, будет способствовать и
развитию международных связей
в системе IPA, и росту авторитета
Российской секции. 

Прессслужба ВПА.

На фото: моменты19го Все
мирного конгресса IPA в Анталье

(Турция). 

КОНГРЕСС IPA НА ТУРЕЦКОМ БЕРЕГУ



С 16 по 20 сентября 2009 года на базе
полицейской академии в городе Сельм�
Борк (Германия) состоялся 10�й конгресс
IPA стран Восточной и Центральной Евро�
пы. На конгрессе присутствовали предс�
тавители 11 стран. Российскую делега�
цию возглавлял президент ВПА А. Гань�
кин, также присутствовали вице�прези�
дент ВПА, президент Кировского регио�

нального отделения ВПА Н. Кощеев, руко�
водители региональных отделений Баш�
кортостана и Якутии. Конгресс проходил
в дружественной и непринужденной обс�
тановке. Все делегации представили пре�
зентационные диски по работе по вовле�
чению новых членов в ассоциацию и сох�
ранению действующих. С докладами выс�
тупили представители всех делегаций.

Также организаторы конгресса, наши не�
мецкие коллеги, провели интересные
экскурсии, например, экскурсию в музей
МПА. Удалось также осмотреть спортив�
ные сооружения, в которых молодые сот�
рудники полиции проходят специальную
подготовку. Большое впечатление на
участников конгресса произвел тир, в ко�
тором используются новейшие техничес�
кие достижения. Его длина � 200 м, для
тренировок туда можно заезжать даже на
автомобилях. Российская делегация оп�
робовала немецкий пистолет Валете Р�
99. По общему мнение оружие бьет точно,
но менее надежно по сравнению с наши�
ми ПМ и АПС. Организаторами данного
мероприятия выступили президент не�
мецкой секции IPA Удо Гекериц, вице�
президент Хорст Бичл, генеральный сек�
ретарь Вернер Буш, казначей Гюнтер
Ламбрехт, а также Конрад Брекер, засе�
датель земли Северная Рейн�Вестфалия.
Благодаря им все делегаты были разме�
щены в очень хороших, почти домашних,
условиях. На встречах так же удалось
достичь договоренности с руководством
немецкой секции о направлении рос�
сийских членов ВПА в Германию для обу�
чения и обмена опытом.

Пресс�служба ВПА.
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IPA�ВСТРЕЧА С СОСЕДЯМИ ПО ЕВРОПЕ

С 9 по 11 октября 2009 года голлан�
дская секция IPA отмечала свое 50�летие.
Празднование проходило в местечке Ма�
астрихт. С юбилеем коллег приехали
поздравить делегации практически всех
европейских отделений IPA. Впервые за
всю  историю голландской секции на
юбилей приехали представители России,
а именно Кировского РО ВПА под руково�
дством президента Николая Кощеева.

Это событие вызвало огромный интерес,
поскольку общение с коллегами из рос�
сийских регионов  � явление не столь  уж
частое. Вятчане вручили руководству сек�
ции�юбиляра памятный знак за отличную
работу в системе IPA. 

Организация праздника и прием гос�
тей были на самом высоком уровне. Ки�
ровчане, вместе с силовиками  Европы,
побывали в структурных полицейских от�

делениях Нидерландов. Кроме того, для
гостей была организована интересная
экскурсия  в пещеры, где раньше добы�
вался уникальный строительный камень,
из которого был построен знаменитый
Кельнский собор. На Вятку вернулись с
прекрасными воспоминаниями, а главное
�  с большим багажом новых друзей. 

Инна ВАУЛИНА, 
член Кировского РО ВПА.

ИЗ ГОЛЛАНДИИ � С ЛЮБОВЬЮ
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10 сентября 2009 г. на Кубани побывала делегация
ВПА во главе с президентом Алексеем ГАНЬКИНЫМ.
Целью визита стали совещания с руководителями реги
ональных отделений ВПА Южного федерального округа
и открытие штабквартиры Краснодарского региональ
ного отделения ВПА в краевом центре.

Этот визит уже не первый, поскольку Краснодарское от�
деление входит в число передовиков по реализации задач,
поставленных перед ассоциацией.   

Встречая гостей, депутат городской Думы Владимир КО�
ПАЧЕВ отметил, что с регистрацией в кубанской столице
штаб�квартиры отделения IPA Краснодар интегрируется в ми�
ровое сообщество сотрудников правоохранительных орга�
нов. Депутат сам вошел в состав Попечительского совета
КРО ВПА и предоставил региону офис в современном биз�
нес�центре.

� Что мною движет? Безусловно, солидарность с людьми в
погонах, � подчеркнул Владимир Копачев. � Я 20 лет прослу�
жил в Вооруженных Силах, офицер запаса. Среди моих това�
рищей по учебе и службе � много сотрудников силовых струк�
тур. А еще мною движет долг депутата. Ведь наша прямая
обязанность � поддержка общественных инициатив, направ�
ленных на благо людей, участие в работе по совершенствова�
нию законодательства. Мне как депутату не раз приходилось
вступаться за сотрудников милиции, например, за тех, кого
новые собственники пытались выгнать из общежития по ули�
це Благоева. Я постоянно помогаю Карасунскому УВД в при�
обретении оргтехники... 

За круглым столом члены ассоциации обсудили органи�
зационные вопросы и задачи до 2014 года. Все согласились,
что необходимо всемерно использовать накопленный опыт

ПЛОДОТВОРНЫЙ ВИЗИТ НА КУБАНЬ
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для борьбы с терроризмом и преступностью, стоять на стра�
же законности, помогать друг другу в решении социальных
вопросов. Есть планы и по участию ВПА в подготовке и прове�
дении зимней Олимпиады в Сочи.

Затем для делегации ВПА была проведена экскурсия по
памятным местам Краснодара. Члены делегации побывали в
Крымске, где окунулись в Святой источник, в Анапе с прогул�
кой на яхте в море, Новороссийске, а также побывали в посел�
ке, где по заказу ВПА будет построен коттеджный городок
“Серебряный ручей”(на нижнем снимке).Интересным и по�
лезным было посещение Управления государственной инс�
пекции безопасности дорожного движения Краснодарского
края. На территории УГИБДД находится мемориал “Рыцарь
дорог”, к которому члены ВПА возложили цветы. Был отдан
долг памяти и у памятника сотрудникам кубанской милиции,
погибшим при исполнении служебного долга.

Гостям очень понравилась штаб�квартиры КРО ВПА. Её
открытие, безусловно, пойдет на пользу Кубани в укреплении
правопорядка и развитии спорта, а также будет способство�
вать расширению нашего движения в этом чудесном крае.

Краснодарское региональное отделение было создано 16
лет назад. Сейчас его возглавляет ветеран ОВД, бывший на�
чальник уголовного розыска ГУВД края В.МИХАЙЛОВСКИЙ.
Попечительский совет возглавляет генерал�лейтенант мили�
ции А.САПРУНОВ. Краснодарское РО организует футбольные
турниры, совместно с Университетом МВД в одной из школ
создало юридический класс. Членами КРО разработаны ме�
тодики по более интенсивной физической подготовке личного
состава и подготовке групп немедленного реагирования для
действий в экстремальных ситуациях. Регионом проводятся
мероприятия по социальной поддержке семей погибших ра�
ботников правоохранительных органов. 

Пресс�служба КРО ВПА.

В сентябре 2009 года группа туристов, членов IPA из
Франции и Швейцарии, в количестве 36 человек побывала в
Москве. 

С французской стороны делегацию возглавляли вице�прези�
дент Парижского отделения IPA Жан Жордан, 1�й вице�президент
Французской секции IPA Питер Суззек, секретарь Парижского от�
деления IPA Жан�Мишель Боннафу и казначей Парижского отде�
ления IРА Ален Туассед. Все они прибыли в Москву с супругами. В
"Шерметьево" делегацию с цветами встречали автор этих строк и
член Внутренней комиссии ВПА А.Кан. На теплоходе состоялся
товарищеский ужин, на котором стороны традиционно обменя�
лись сувенирами и полицейской атрибутикой. Кроме этого, руко�
водителям делегации и представителю Женевского региона IPA
Мишелю Фрелешоу вручены памятные знаки ветеранов МВД.

В дружеской беседе Жан Жордан рассказал, что служил в кри�
минальной полиции Парижа 42 года и столько же лет является
членом IPA Франции. Оказывается, он был прототипом героя из�
вестного французского сериала "Пуаро” . С особой теплотой Жан
Жордан и Питер Суззек рассказали о пребывании в Париже пре�

зидента Тюменского РО ВПА генерал�майора милиции А.Числова
и попросили передать огромный привет ему, всем членам ВПA и
личному составу, возглавляемого им Тюменского юридического
института МВД РФ.

В течение двух дней делегация знакомилась с Москвой. Гости
посетили Кремль, Новодевичий монастырь, Третьяковскую гале�
рею, Воробьевы горы и МГУ им. М.Ломоносова, другие достопри�
мечательности города. В дальнейшем наших коллег из Парижа и
Женевы ждало интересное путешествие: на теплоходе "Алек�
сандр Бенуа" им предстояло пройти по Волге через города Ярос�
лавль, Углич, Кострома и до самой Астрахани.

В Астрахани их радушно встретили президенты Астраханско�
го и Калмыкского регионов ВПА В.Максимов и И.Боловин, кото�
рые  ознакомили гостей с деятельностью УВД г.Астрахани, пока�
зали местный монастырь и весь город. 

А. ШЕЛУДЬКО,
вице�президент ВПА

СЕНА+ВОЛГА=ДРУЖБА
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24 сентября 2009 года исполнилось 15 лет Гильдии российс�
ких адвокатов и 20 лет коллегии адвокатов "Московский юриди�
ческий центр". Торжественное заседание, посвящённое этому
событию, прошло в Центральном доме ученых Российской ака�
демии наук. На нём присутствовали зампредседателя Государ�
ственной Думы В. Жириновский, председатель Комитета Госду�
мы РФ по труду и социальной политике А.Исаев, главный редак�
тор газеты "Московский комсомолец" П. Гусев, президент Адво�
катской палаты Москвы Г.Резник и другие юристы, ученые и об�
щественные деятели, внесшие значительный вклад в развитие
современной адвокатуры. 

Президент Гильдии российских адвокатов Гасан Мирзоев
зачитал поздравления с юбилеем гильдии от Президента РФ,
Совета Федерации ФС РФ, Государственной Думы ФС РФ, ми�
нистра внутренних дел РФ, Международной полицейской ассо�
циации, других организаций и должностных лиц. Президент
Всероссийской полицейской ассоциации Алексей Ганькин лич�
но поздравил юбиляров и вручил Гасану Борисовичу орден ВПА
за заслуги в плодотворном сотрудничестве между нашей ассо�
циацией и Гильдией российских адвокатов.

Соб.инф.

С ЮБИЛЕЕМ, ДРУЗЬЯ!

3 ноября 2009 г. в Москве на Селез�
невской улице замминистра внутренних
дел РФ генерал�полковник милиции
Н.ОВЧИННИКОВ и начальник Департа�
мента кадрового обеспечения МВД РФ
генерал�лейтенант милиции В.КИКОТЬ
открыли выставку Студии художников
им.В.Верещагина МВД России "На стра�
же правопорядка", посвященную 40�ле�
тию студии и Дню милиции.На  выставке
представлены лучшие работы творческо�
го коллектива, которые посвящены исто�
рии правоохранительного ведомства, от�
ражает героизм и повседневный нелег�
кий труд сотрудников органов внутрен�
них дел и военнослужащих внутренних
войск. На открытии выставки присут�
ствовали президент ВПА А.ГАНЬКИН и
вице�президент  ВПА И.МИХАЛЕВИЧ.         

Соб.инф.

НА ВЕРНИСАЖЕ

27 ноября 2009 года исполнилось 15 лет Международному
общественному фонду «Правопорядок�Центр», давнему другу и
партнеру ВПА. На торжественном вечере, посвященном этому
событию, присутствовали представители общественных орга�
низаций, политики, бизнесмены, которые поздравили руковод�
ство Фонда с юбилеем. Президент ВПА Алексей ГАНЬКИН от ли�
ца всех членов ассоциации пожелал  всех благ председателю
правления Фонда Владимиру ЗАРЕЧНЕВУ (на фото слева) и
вручил ему орден МПА 2�й степени за вклад в развитие между�
народного движения сотрудников правоохранительных орга�
нов.

Пресс�служба ВПА.
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* * *
В преддверии Дня милиции в сквере у здания ГУВД

г.Москвы собралось около ста офицеровпенсионеров сто
личной милиции. С поздравлениями с праздником высту
пили начальник ГУВД г.Москвы генералмайор  милиции
Владимир КОЛОКОЛЬЦЕВ. Также ветеранов поздравили
председатель Совета ветеранов ОВД и ВВ МВД РФ гене
ралполковник в/с Иван ШИЛОВ и председатель Совета ве
теранов ОВД г.Москвы генералмайор в/с Виктор АНТО
НОВ. Собравшиеся возложили цветы к Мемориалу памяти
сотрудников, погибших на фронтах войны и во время борь
бы с криминалом. 

ПОЗДРАВИЛИ С ДНЁМ МИЛИЦИИ

* * *
В год 200летия со дня рождения великого русского пи

сателя Н.В.Гоголя члены Московского РО ВПА С.ДАМАСКИН
и В.ТЕРЕЩЕНКО в рамках международного сотрудничества
посетили исторические места, связанные  с рождением и
деятельностью писателя, побывали у многовекового дуба в
усадьбе Кочубея. Душевную, незабываемую встречу и со
держательную  экскурсию организовал президент Полтавс
кого региона Украинской секции IPA А.ДРОБЫШ.

Начальник ГУ МВД РФ по Уральскому федеральному округу
Владимир КУЧЕРОВ и его заместитель  Андрей ТАРАНЕНКО (на
левом снимке) встретились с ветеранами ГУ МВД РФ по УрФО,
тепло поздравили их с Днем милиции. В ходе встречи ветера�
ны, члены Свердловского РО ВПА,  рассказали о целях и зада�
чах ассоциации. Участникам встречи вручены подарки с симво�
ликой ВПА и диски с электронными версиями журналов "Поли�
цейское братство". Многие из ветеранов своим советом и опы�
том активно помогают сотрудникам в работе, в том числе и в
расследовании сложных преступлений. Свердловское РО ВПА �

постоянный участник традиционных праздничных мероприятий
с участием начальника УВД г.Екатеринбурга, особенно тех, где
чествуются ветераны и семьи погибших при исполнении долга
сотрудников. На правом снимке: президент Свердловского
региона В.Кольцов вручает подарки  семьям погибших
сотрудников милиции.

Пресс�служба Свердловского РО ВПА.

21 сентября 2009 г. прошел учредительный съезд общест�
венной организации "Всеармянская полицейская ассоциа�
ция"(ВПА), на котором был обсужден и принят Устав ассоциа�
ции, выбраны руководящие органы. Первым президентом ВПА
избран Григорий САРГСЯН. Он, кстати, является ассоциирован�
ным членом Всероссийской полицейской ассоциации.

За семь месяцев наши коллеги из Армении провели боль�
шую работу по пропаганде идей  IPA среди сотрудников право�
охранительных органов и повышению информированности  у
населения республики о целях нашей организации: проводи�
лись пресс�конференции и встречи с руководителями правоох�
ранительных органов Армении, публиковались статьи в газетах,
давались выступления на телевидении и радио, где освящалась
деятельность IPA. Также оказывалась помощь семьям бойцов
спецподразделений, погибших или получивших тяжелые ране�
ния при выполнении служебного долга. 

С созданием Всеармянской полицейской ассоциации воз�
никает возможность подойти к ее признанию международным
сообществом IPA. Уже есть обращение наших армянских друзей
к Всероссийской полицейской ассоциации с просьбой быть
посредником для вступлении в ряды IPA в качестве националь�
ной секции. Так, 16 лет назад и мы находились "под крылом"
Голландской секции IPA до официального принятия Российской
секции в семью IPA.

На фото: президент ВПА Григорий САРГСЯН (справа)
награждает начальника полиции Республики Армения ге
нералмайора Алика САРГСЯНА медалью “Славный воин”.

Пресс�служба ВПА.

СОЗДАНА ВСЕАРМЯНСКАЯ ПОЛИЦЕЙСКАЯ АССОЦИАЦИЯ

КОРОТКОЙ СТРОКОЙ
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МИЛИЦИОНЕРЫ ТАТАРСТАНА НА ЗЕМЛЕ ИЗРАИЛЯ
В октябре 2009 г. делегация Татарстанского РО ВПА во

главе с заместителем министра внутренних дел по РТ пол
ковником милиции Андреем ДЕМИДОВЫМ побывала с
дружеским визитом в Израиле. 12 милиционеров  предс
тавителей центрального аппарата и подразделений орга
нов внутренних дел республики  ознакомились с деятель
ностью израильской полиции.

"Неделя дружбы" на Святой земле для сотрудников милиции
оказалась весьма плодотворной. Сразу же по прибытии в Изра�
иль делегация направилась в Департамент дорожной полиции,
где гостям был продемонстрирован действующий центральный
пульт управления и наблюдения, включая зал управления до�
рожным движением. Его предназначение � отслеживание ДТП,
наблюдение за потоками автотранспорта и наиболее эффектив�
ное управление ими. Стоит отметить, что штатная численность
Департамента дорожной полиции Израиля составляет около
600 человек. Все патрульные автомашины дорожной полиции
оборудованы бортовыми компьютерами. Помимо этого каждый
сотрудник имеет пейджер, на который поступает вся необходи�
мая информация.

На следующий день нашу делегацию принял замкомандую�
щего Иерусалимского округа полиции бригадный генерал Нисо
Шахом. В ходе встречи он пояснил, что работа полиции в Иеру�
салимском округе отличается особой сложностью и деликат�
ностью, вызванными наличием множества святынь, на которые
одновременно претендуют представители нескольких конфес�
сий. "Первоочередная задача нашей полиции � обеспечить рав�
ную возможность осуществления религиозных обрядов для
представителей любой конфессии," � объяснил Н.Шахом.

Особый интерес у нашей делегации вызвал рассказ генера�
ла Нисо Шахома и  подполковника полиции Арие Розенвальда,
который все время сопровождал нашу делегацию, о широком
распространении в Израиле движения общественных помощни�
ков. Организация добровольных помощников полиции сущест�
вует в Израиле более 40 лет, а их численность насчитывает свы�
ше 70 тысяч добровольцев. Им делегирована часть функций и
прав полиции, они осуществляют свои дежурства на безвозме�
здной основе, с оружием и на служебном автотранспорте.

Следующий этап знакомства с иерусалимской полицией
произошел в отделении "Мабат�2000" (или "Взгляд�2000"). Ра�
бота данного отделения заключается в осуществлении постоян�
ного видеонаблюдения за ситуацией в старой части Иерусали�
ма. Членам делегации были продемонстрированы несколько
видеозаписей совершенных преступлений, позволившие пол�
ностью изобличить виновных.

После Иерусалима отправились в город Беер�Шева, где
членов делегации МВД РТ принял генерал�лейтенант запаса
Яков Тернер, президент IPA Израиля. Он тоже рассказал много
интересного, например, об уровне социальной защищенности
сотрудников Израильской полиции.

Большой интерес у делегации татарстанской милиции выз�
вало посещение Дома полицейского Тель�Авивского округа, с
функциями которого ознакомил гостей его начальник майор по�
лиции Эле Яхаэль. "Это и своего рода общежитие для приезжих
полицейских, и место, где готовятся сухой паек для всех поли�
цейских, заступающих на службу в Тель�Авиве", � пояснил Эле
Яхаэль. Следующим объектом ознакомления стало подразде�
ления морской полиции.По приезду в г.Рамле делегацию встре�
тил начальник городского отдела полиции подполковник поли�
ции Шмуэль Розенталь. Для членов делегации были подготов�
лены показательные выступления группы по борьбе с террориз�
мом (захват заминированной автомашины с террористами), ки�
нологов (обнаружение собаками наркотиков и взрывчатых ве�
ществ) и саперной группы (показ спецтехники, оборудования и
спецкостюмов). 

В ходе визита в Израиль делегация посетила школу подго�
товки оперативного состава. Знакомство со школой проводил
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начальник школы полковник полиции Нахемия. Все школы опе�
ративной подготовки относятся к ведению Управления кадров
полиции. Он рассказал, что сам в прошлом руководил спецпод�
разделением пограничной стражи. Руководством и инструкто�
рами школы ведется постоянный поиск новых методов подго�
товки полицейских. Инструкторы, как правило, выходцы из
спецподразделений. Следует отметить, что все они не препода�
ватели�теоретики, а практики с большим опытом работы. И нап�
равляют их именно делиться своим опытом с новичками, приви�
вая им практические навыки. 

В Северном округе Израиля, где располагается полицейская
академия, делегацию встретил начальник академии бригадный
генерал Нифах Духовный. По его словам, специальных учебных
заведений, где в течение нескольких лет готовят полицейских с
высшим образованием, в Израиле не существует. Здесь приня�
та поэтапная система подготовки специалистов, включающая:
полицейский базовый курс, обучение по конкретной специали�
зации и офицерские курсы. С учетом существующей в этой
стране обязательной для всех сотрудников полиции независимо
от занимаемой должности ротации кадров (каждые 3�4 года) та�
кое обучение весьма актуально. Посещение академии полиции
завершилось осмотром Музея полиции Израиля.

В заключение визита россиянам была предоставлена воз�
можность посетить отдел полиции международного аэропорта
“Бен Гурион”. На отдел возложена борьба с уголовными прес�
туплениями и пограничный контроль. Его основные функции �
борьба с проникновением наркотиков в Израиль, обнаружение
людей, которым запрещено въезжать или покидать Израиль,
контроль за въездом и выездом иностранных граждан.

По окончанию визита заместитель министра внутренних дел
РТ Андрей Демидов отметил: 

� Дружественные контакты и обмен делегациями между Та�
тарстаном и Израилем стали уже традиционными. Командиров�
ка позволила еще одной группе сотрудников министерства
внутренних дел Татарстана познакомиться с организацией, ме�
тодами и результатами деятельности полиции Израиля, а также
историей и культурой этого государства.   

Пресс�служба Татарстанского  РО ВПА.

ВИЗИТ ПОЛЬСКИХ ПОЛИСМЕНОВ

В августе 2009 года в Татарстане в
рамках обмена делегациями по линии
IPA побывали полицейские из Польши. 

Коллеги совершили экскурсию по Ка�
зани. В первый же день пребывания на�
шим гостям удалось участвовать в торже�
ственном открытии Дней милиции Татарс�
тана, где присутствовали  министр МВД
России Р.Нургалиев, президент Татарста�

на М.Шаймиев, министр МВД по РТ А.Са�
фаров.

Президент республики, узнав что на
церемонии присутствуют иностранные
гости, подошел и лично поздоровался с
каждым из них. После открытия праздника
делегация посетила Казанский юридичес�
кий институт МВД России, имела встречу с
президентом ТатРО ВПА Ф.Зиннуровым.

На следующий день наши гости смогли
увидеть праздничные мероприятия, пос�
вящённые Дням милиции Татарстана,
просмотрели спортивно�театрализован�
ный праздник.

Дальнейшее пребывание польских по�
лицейских в Татарстане было насыщено
встречами с руководителями различных
отделов, управлений, учреждений МВД по
РТ. Гости побывали в городах Альметьевск,
Лениногорск, Нурлат, а так же в Арском
районе, где ознакомились с матбазой
местной милиции. Члены делегации посе�
тили несколько музеев, посвящённых ис�
тории милиции в Татарстане, отметили,
что это очень хорошо, когда люди помнят и
ценят свою историю. По их словам, в Поль�
ше этому  уделяется не достаточно внима�
ния... Польские полисмены покидали гос�
теприимную республику, немного устав�
шими от  впечатлений, но совершенно до�
вольными .

Пресс�служба
Татарстанского РО ВПА.



Одной из важных сторон деятельности СанктПетербур
гского РО ВПА является международный обмен. В 2009 го
ду  директор СанктПетербургского полицейского  коллед
жа, он же вицепрезидент СанктПетербургского региона
Олег ЯРУХИН посетил Академию полиции Румынии им.
Александра Иона Кузы и принял активное участие в органи
зации  ответного визита наших румынских партнеров в се
верную столицу. Он охотно поделился своими впечатлени
ями от поездки и мнением о развитии международных свя
зей СанктПетербургского полицейского колледжа.

 Олег, сколько времени Вы сотрудничаете с Академией
полиции Румынии?

�Уже пошел третий год как наш колледж обменивается  учеб�
ным опытом с Академией полиции Румынии,  возглавляемой ге�
нералом Яманди Лука.  Раньше Академия полиции Румынии не�
охотно шла на контакт, но лед недоверия был растоплен нашим
дружеским  теплым отношением, при этом все стороны  оста�
лись очень довольны. С удовольствием  румынские полицейские
приезжают к нам,  а мы,  соответственно, к ним с ответным визи�
том.

В марте прошлого года осуществилась мечта студентов на�
шего юридического колледжа � пройти стажировку в Академии
полиции Румынии. 

  И как Вас встретили? 
� Время прилета совпало с выходными днями,  поэтому все

началось с культурной программы. В аэропорту Бухареста нас
встретила полковник полиции Румынии Татьяна Лысенко с кол�
легами. Нас разместили в гостиницу МВД Румынии, где изыс�
канная кухня и гостеприимство хозяев сделало наше пребыва�
ние незабываемым. Несмотря на экономический кризис, нас
принимали как представителей великого государства. И мы
достойно представили и страну, и Санкт�Петербург, и наш кол�
ледж. 

Мы чествовали начальника Академии генерала Яманди Лука.
Ему были вручены памятные подарки. Затем совместно с  руко�
водством и курсантами Академии полиции Румынии посетили
кафедры криминалистики, уголовного права, стрелкового тира,
участвовали в тренировках по вождению автомобилей, посеще�
ние спортивных залов, а также совместное утреннее построение
на плацу. Отношение между моими и румынскими курсантами
были настолько теплыми, что желание посетить Россию у пос�
ледних было просто у каждого. Также мы посещали учебные за�
нятия, лекции. 

  Олег, наши милиционеры имеют табельным оружием,
как правило, пистолет Макарова. А какое оружие использу
ет полиция Румынии?

� Нет четкого приказа, каким стрелковым оружием должен
пользоваться  полицейский Румынии, но есть такое право, как
право выбор оружия. Например, бельгийский Tactical. У него
ударно�спусковой механизм только одинарного действия, ка�
либр 5.7x28 мм,  вес с двадцатью патронами 760 граммов.

 Чем еще запомнилась поездка в Румынию?
� Трансильвания � это что�то! Один дворец короля Румынии

чего стоит! Конечно, мы не могли не посетить школу  полиции
"Агентов" им. Василия Ласкера, которая была основана в 1968
году. Возглавляет сейчас школу генерал Томеску Ион. Срок обу�
чения в школе � два года. Здесь получают навыки по
специальностям: младший начальствующий состав дорожной
полиции, криминалисты, сотрудники криминальной полиции  и
тому подобное. Там же присваиваются первые сержантские зва�
ния. Я подарил для  музея школы форменную одежду
российского милиционера, а из рук  генерала  Томеску Ион
получил форму ученика его школы для музея нашего колледжа.

Посетили мы так же и город Брашов, который поразил нас
всем известным замком графа Дракулы, который стал известен
благодаря мифу Брама Стокера о легендарном графе. Замок
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впервые упоминается в 1377 году. Внешне выглядит как камен�
ная крепость с лабиринтом комнат и узких коридоров, скрытых
уголков и тайников. В 1920 году королева Мария, племянница
английской королевы Виктории, превратила замок в прекрас�
ную летнюю резиденцию. По легенде в одной из ниш замка бы�
ло найдено сердце королевы Марии, хранящееся в серебряном
футляре.  В общем, интересного было много

 Расскажите об ответном визите румынских коллег в
СанктПетербург?

 Ответный визит студентов и ответственных Полицейской
академии Румынии состоялся в октябре 2009 года. Делегацию,
состоящую из пяти курсантов и двух руководителей  � Татьяны
Лысенко и Лознеану Вергинела.

В программе визита было посещение  администрации Адми�
ралтейского района, глава которой Александр Любимов   рас�
сказал о своем районе, о центральном архитектурном ансамб�
ле, а также о взаимодействии с начальником Управления внут�
ренних дел по Адмиралтейскому району членом ВПА полковни�
ком милиции Александром Михайловым по проведению куль�
турных мероприятий Санкт�Петербурга.

В Музее  милиции, расположенном в Культурном центре при
ГУВД г. Санкт�Петербурга и Ленинградской области, наши гости
ознакомились  с историей российской милиции. Очень понра�
вилась румынам поездка в Петродворец с посещением двор�
цового комплекса  и прогулками по прекрасному парку. Каждый
вечер поочередно участники поездки посещали театр им. Ко�
миссаржевской. Для курсантов было организован дайвинг. Бла�
годаря специальному фотоаппарату и навыкам фотосъемки под
водой, я  сделал фотоснимки на память. Свои навыки курсанты
и руководители  Полицейской академии Румынии показали в
Балтийском стрелковом  центре.

Ну и центральным событием стало посещение Санкт�Петер�
бургского  университета МВД России, возглавляемого генерал�
лейтенантом милиции  Василием КУДИНЫМ. Университет про�
извел грандиозное впечатление на гостей из Румынии. Курсан�
там и руководителям Полицейской академии Румынии проде�
монстрировали аудитории, учебные классы, комнату психологи�
ческой разгрузки, комментируя достижения, как в учебном, так
и научном процессе. Университет и Санкт�Петербургский
полицейский колледж всегда отличались гостеприимством и
трепетным подходом к международным отношениям. Мы всегда
рады встречи с учащимися  и руководителями групп  учебных за�
ведений всех стран мира. Двери Полицейского юридического
колледжа всегда открыты! Кстати, скоро у нашего колледжа
юбилейная дата � 10 лет, и мы ждем приезда из=за границы
многих наших друзей.

Ольга БИРКИНА,
советник вице�президента 

Санкт�Петербургского РО ВПА.
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В СанктПетербургском  университете
МВД России.
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БЕГУЩИЕ РАДИ УЛЫБКИ
Летом 2009 года в Санкт�Петербург

для участия в международном марафоне
прибыла группа наших друзей из Италии.
Руководил группой член IPA из  г. Верона
(округ Доломити Кортина д'Ампеццо) г�н
Джузеппе ПЕНСО. Друзья называют его
просто � Пеппе. Он сотрудник полиции
Италии, комиссар (это примерно соответ�
ствует нашему званию майора милиции), а
также вице�президент IPA региона Доло�
мити. Группа была необычная. В нее вхо�
дили 7 детей инвалидов на колясках, их
родители, сотрудники полиции и предпри�
ниматели, которые оказали помошь в ор�
ганизации поездки. Поездка состоялась
при участии общественной организации
"Амичи ди Диего", IPA Италии, Санкт�Пе�
тербургского региона ВПА.    

Общественная организация "Амичи ди
Диего" оказывает помощь детям, страда�
ющим ДЦП и другими заболеваниями, ко�
торые приковывают к инвалидному крес�
лу. Джузеппе Пенсо разорвал порочный
круг и начал путешествовать с детьми�ин�
валидами по всему миру. Причем они не
просто путешествуют,  а участвуют в спор�
тивных состязаниях. На их баннерах девиз
"Бежим ради улыбки", то есть все, что они
делают, они делают ради улыбки несчаст�
ного ребенка. Так, и в нашем Санкт�Петер�
бургском марафоне они бежали и катили
коляски перед собой. За участие в мара�
фоне дети и полицейские получили памят�
ные медали. Санкт�Петербургский РО ВПА
в лице вице�президента Олега ЯРУХИНА
оказал помощь в обеспечении группы
транспортом, переводчиком и увлекатель�
ной культурной программой. В нее вошли:
прогулка на катере по рекам и каналам
Санкт�Петербурга, ужин в ресторане "Ули�
цы разбитых фонарей", который хорошо
известен всем сотрудникам питерской
милиции, Петергоф с его великолепными
фонтанами, Эрмитаж, Пушкин и Павловск,
а также обзорная экскурсия по Питеру.

Осуществление программы оказалось
возможным благодаря спонсорской помо�
щи администрации провинции Тревизо,
генеральному консулу Италии в Санкт�Пе�
тербурге, отделению IPA г.Доломити�Кор�
тина и ряду фирм�спонсоров.  

Дмитрий МАТВЕЕВ,
Санкт�Петербургское РО ВПА.



В Греции есть всё для прекрасного
летнего отдыха: ласковое море, благоуст�
роенные пляжи и, самое главное, добро�
желательные, гостеприимные люди. В
этом я  в очередной раз убедился, посе�
лившись с семьей в августе 2009 года в
отеле, входящем в группу "Sani resort" на
полуострове Кассандра. И как же сложно
мне было покинуть этот рай, чтобы осуще�
ствить свою мечту � взойти на Олимп!

Наверное, каждый из нас ещё из
школьного курса Древней истории запом�
нил название этой горы � обиталища глав�
ного бога  � громовержца Зевса. На самом
деле Олимп � это не отдельная гора, а це�
лая горная страна, окруженная нацио�
нальным парком. Высшая точка � гора
Mitikas, 2918 м � высшая точка Греции.
Чтобы достичь её и спуститься вниз требу�
ется не менее двух дней.

Зная по опыту, что простых гор не бы�
вает и даже невысокие вершины требуют
внимания и тщательной подготовки, я об�
ратился  задолго до поездки за помощью в
греческую фирму MOUZENIDIS�TRAVEL�
GR, что в Салониках. Менеджер этой фир�
мы с романтическим именем Афродита
организовала мне замечательную двухд�
невную программу горного трека с вос�
хождением на вершину, обеспечив авто�
мобилем с водителем для подъезда к на�
циональному парку и подобрав професси�
онального гида. Представленный ею спи�
сок необходимого снаряжения, включаю�
щий специальную одежду и обувь, привел
к тому, что на курорт я отправился не с пи�
жонским чемоданом, а с видавшей виды
экспедиционной столитровой сумкой. Мо�
им гидом оказался молодой, энергичный
и очень профессиональный греческий
горнолыжник и альпинист Переклис, вла�
делец отеля (на правом верхнем снимке).

Кольцевая схема маршрута позволила
наиболее полно увидеть красоты горного
парка. Распрощавшись с автомобилем на
отметке около тысячи метров, я с Перек�
лисом отправился вверх по горной тропе,
идущей по хвойному лесу. Природа здесь
чем�то напоминает Западный Кавказ. На
подъеме очень помогали трекинговые

палки, разгружавшие ноги. Через нес�
колько часов подъема лес стал редеть, ус�
тупая место горной тундре. Здесь мы уви�
дели стадо горных коз, которое скрылось
при нашем приближении.

Наконец склон начал выполаживаться
и мы наконец�то дошли до конечной точки
дневного маршрута, обозначенной на кар�
те как рефьюдж "С" . Весь переход занял
чуть более пяти часов. Рефьюдж располо�
жен на высоте 2500 м и принадлежит Гре�
ческой ассоциации альпинизма. В нем
всего 25 спальных мест, зато рядом полно
места для установки палаток. Ночлег плат�
ный, так же как и установка палаток. За
ужином, собравшим восходителей из раз�
ных стран, услышал рассказ начальника
рефьюджа Ника и его друзей о достижени�
ях греческих альпинистов, среди которых �
экспедиция на Эверест. С особой гор�
достью наши греческие друзья поведали
нам о своих путешествиях по горным
районам России, вспомнили своё восхож�
дение на Эльбрус.

Рядом с рефьюджем  открывается от�
личный вид на главную вершину � гору
Mitikas, на которую ранним утром предс�
тоит подъем. Надо заметить, что на вос�
хождение здесь не выходят затемно � нор�
мальным считается стартовать в 8�10 ча�
сов утра. От рефьюджа "С" до вершины по
высоте порядка 400 м. Вначале подъем
идет вдоль горной стены по достаточно
хорошей тропе, которая огибает ее и вы�
водит к скальному кулуару. Отсюда начи�
нается простое лазанье на высоту почти
200 м. Погода не балует � гора погружена в
густое облако и влага буквально оседает
на скалы, делая их скользкими.

И вот долгожданная вершина, откуда
при нормальной погоде открываются зах�
ватывающие виды. Но мы сидим в облаке
и видим только вершинную площадку с
металлическим флагштоком, на котором
развивается на ветру государственный
флаг Греции. Рядом что�то вроде камен�
ного постамента, с укрепленным металли�
ческим пеналом, в котором хранится "гос�
тевая книга", для регистрации восходите�
лей. Кроме нас на вершине двое туристов

из США в сопровождении гида. Закреп�
ляю на флагштоке ниже флага вымпел
Международной полицейской ассоциа�
ции, делаю запись в книге. Затем � нес�
колько фотографий, за исключением ви�
довых � окрестности скрыты облаками. 

Продолжаем наш путь по скалам, со�
вершая траверс по направлению к неболь�
шой вершине Skala, 2880 м. Скальная тро�
па идет то по крутому склону, то выходит
на гребень, обрывающийся вниз отвесны�
ми стенами на многие сотни метров. Осо�
бенно неприятны участки мокрых "барань�
их лбов" � гладких округлых скал, на кото�
рых с трудом удерживается подошва тре�
кинговых ботинок. Здесь я позавидовал
своему гиду, который шел в скальных туф�
лях. На Вершине Skala � сложенный из
камней тур. Скоро тропа выводит в зону
леса и дальше, до самого конца, петляет
среди живописных скал и достаточно гус�
того леса, который местами по склонам
чередуется с сосновым парковым лесом.

Где�то примерно на середине пути, в
очень красивом горном лесу, расположен
большой Рефьюдж "А". По размерам и
предоставляемому уровню комфорта это
скорее горный отель. Рядом с ним мы за�
метили несколько великолепных оседлан�
ных лошадей: отсюда вниз начинается
конная тропа. Здесь останавливаются на
ночлег не только восходители, но и те, кто
отправился на несколько дней в горы
просто погулять по национальному парку. 

Наконец тропа упирается в деревян�
ный мостик через небольшую горную реч�
ку, за которой расположен кордон нацио�
нального парка и  уютная греческая тавер�
на, где подают суп с мясом горного козла
и крепкий местный самогон, настоянный
на анисе. А дальше � автомашина и горный
серпантин шоссе вниз, обратно к морю…

Это короткое путешествие внесло
приятное разнообразие в пляжный отдых
и позволило познакомиться с неизвестны�
ми для большинства наших сограждан ту�
ристскими возможностями страны.

Юрий ВИНОГРАДОВ, 
советник президента ЛенРО ВПА.
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Из всех проблем, существующих в
обществе, экономике и политике, ни од
на не приносит столько вреда, сколько
коррупция. 

Она подрывает доверие населения к
власти и существенно затрудняет экономи�
ческое развитие. Зачастую нарушаются ме�
ханизмы конкуренции, создаются препят�
ствия свободе предпринимательской дея�
тельности, ущемляются права собствен�
ности, неэффективно используются бюд�
жетные средства, необоснованно повыша�
ются цены, построены и слаженно действу�
ют системы "откатов" в различных структу�
рах, занимающихся распределением бюд�
жетных средств. Недавно в Московской
торгово�промышленной палате был создан
Московский антикоррупционный комитет.

Бизнес несет чрезвычайно много по�
терь от коррупции. Минэкономразвития РФ
проводило опрос предпринимателей. Так
вот, 6% этой суммы (около 1 трлн. руб.), по
признанию бизнесменов, потрачено на уп�
лату "чиновничьей ренты" � на взятки, чтобы
им не мешали работать.

На основании договоренностей о сот�
рудничестве между ТПП РФ и Генпрокурату�
рой территориальные ТПП ориентированы
на проведение антикоррупционной экспер�
тизы нормативных правовых актов на кор�
рупциогенность. С целью выполнения пос�
тавленных задач между прокуратурой г.
Москвы и Московской торгово�промыш�
ленной палатой подписано соглашение о
сотрудничестве и взаимодействии в целях
укрепления законности в сфере предпри�
нимательской деятельности. Его реализа�
цией займется Московский антикоррупци�
онный комитет.

В план работы комитета включен комп�
лекс задач, начиная от изучения причин и

условий, порождающих коррупционные
факторы и чиновничьи барьеры, до откры�
того обсуждения и выработки конкретных
предложений и методических рекоменда�
ции по противодействию коррупционным
явлениям, предприятиям малого и средне�
го бизнеса в городе Москве. Для обеспече�
ния эффективности деятельности комитета
Московской ТПП будут также подписаны
соглашения о сотрудничестве и взаимодей�
ствии с арбитражно�судебными органами
города, ГУВД и УФСБ. В экспертный совет
комитета уже вошли заслуженные юристы,
известные экономисты, адвокаты и судьи,
представители бизнеса и общественных
организаций. Мнению общественных орга�
низаций как независимых общественных
институтов  комитет уделяет особое внима�
ние. Среди них � Всероссийская полицейс�
кая ассоциация. Так, посильную помощь ко�
митету оказывает член ВПА А.ВОВК.

Главные задачи антикоррупционного
комитета и его экспертного совета � неза�
висимая и объективная экспертиза норма�
тивных правовых актов на коррупциоген�

ность, открытое обсуждение и выработка
мер противодействия коррупции, помощь
предприятиям � членам Московской ТПП,
столкнувшимся с коррупцией.

Внедрение практики проведения на ба�
зе Московской торгово�промышленной па�
латы антикоррупционной экспертизы не
только проектов нормативно�правовых ак�
тов, связанных с ведением в Москве предп�
ринимательской деятельности, но и
действующих нормативных актов на кор�
рупциогенность, должно стать профилакти�
ческим фактором в противо�действии кор�
рупции со стороны общества. А проведение
мониторинга деятельности малого и сред�
него бизнеса даст возможность для выяв�
ления органов власти и управления,  либо
конкретных чиновников, наиболее подвер�
женных коррупции. 

Прозрачность деятельности органов
власти в целом, информированность
предпринимательства по жизненно важным
для него вопросам дадут новый толчок к бо�
лее динамичному развитию малого и сред�
него бизнеса. Важно, чтобы и государство,
и бизнес�сообщество, и граждане осозна�
вали опасность коррупции для страны и вы�
работали единую стратегию по реализации
комплекса антикоррупционных мер, нап�
равленных в первую очередь на профилак�
тику и минимизацию ее масштабов. В 2009
году прошла презентация книги "Противо�
действие коррупции в условиях нейтрали�
зации кризисных факторов в мегаполисе
Москвы", которая выпущена нами по заказу
столичного правительства.

Мансур ЮСУПОВ, 
полковник милиции в отставке, 

руководитель Московского антикор�
рупционного комитета, 

член ВПА.

ТПП В БОРЬБЕ С КОРРУПЦИЕЙ

Известно, что у бизнеса есть свое сообщество единомышлен�
ников в лице Торгово�промышленных палат в субъектах РФ. В то
же время некоммерческие и общественные организации тоже ве�
дут определенную предпринимательскую деятельность, но
действуют изолированно, так как нет системного, организацион�
но�правового подключения к большому, среднему и малому биз�
несу, такого как ТПП. Общественные профессиональные ассоци�
ации и союзы выживают, как правило, в одиночку, за счет взносов
или  чей�то благотворительности. Вопросы спонсорства решают�
ся на базе личных связей и знакомств. Наше региональное отде�
ление предложило Ленинградской ТПП рассмотреть вопрос о

возможности организации отдельного направления или, напри�
мер, Комитета в структуре ТПП по поддержке предпринимательс�
кой  деятельности некоммерческих и общественных организаций. 

Возможно эта информация заинтересует  моих коллег из дру�
гих регионов ВПА, так как проблемы у нас общие, а потенциальная
отдача от взаимодействия с этим мощным бизнес сообществом
очевидна. Это еще одна из возможностей для развития нашей об�
щественной деятельности.                     

Вячеслав УС, 
вице�президент ВПА,  

президент   Ленинградского отделения  ВПА.

РЕГИОН ВПА СТАЛ 
ЧЛЕНОМ ТОРГОВО9
ПРОМЫШЛЕННОЙ

ПАЛАТЫ РОССИИ

Член ВПА Мансур ЮСУПОВ.



1 ноября 2009 года члены Оренбур�
гского отделения ВПА приняли  участие в
тактических учениях разведгрупп и спец�
наза, которые проходили в г.Бугульма
(Татарстан). В ходе учений отрабатыва�
лись скрытое перемещение групп в гор�
но�лесистой местности, зачистка поме�
щений и освобождение заложников, по�
иск схронов и уничтожение баз предпо�

лагаемого противника. В учениях также
принимали участие бывшие бойцы 3�й
бригады ГРУ, ветераны отряда спецназа
"Росич" и кадеты Казачьей школы г.Бу�
гульма. Все остались довольны учения�
ми, а мальчишкам особенно понравилась
стрельба боевыми патронами по мише�
ням,  штурм зданий, передвижение груп�
пами по горам. Теперь, после проведе�

ния учений, достигнуты договорённости
по сотрудничеству и взаимодействию
между Оренбургским РО ВПА и Казачьей
школой г.Бугульма. Следующие совмест�
ные учения состоятся этой зимой, а ле�
том будут проводиться учения на базе
Чебаркульской танковой бригады.  

Пресс�служба
Оренбургского РО ВПА.

В 2009 году кинологической группе
Московского региона ВПА во главе с под�
полковником милиции  в отставке  В.РЕ�
ШЕТКО пришлось пережить очень тяже�
лый период. Трудности возникли из�за
необходимости смены дислокации ос�
новного ядра группы. Повлиял кризис. В
настоящее время, когда вопрос с рабо�
той и питомником уладился, группа нача�
ла действовать в полную силу. Теперь на�
ши ребята трудятся в кинологическом
центре Федерального медико�биологи�
ческого агентства России, где помимо
основных  задач занимаются тестирова�
нием и дрессировкой собак�поводырей
для незрячих. 

Несмотря на загруженность, наши
ребята активно участвуют в мероприяти�
ях, запланированных  Московским регио�

ном МПА. Так, в первом квартале 2009 го�
да они участвовали в показательных выс�
туплениях для детей погибших сотрудни�
ков спецподразделений МВД, в состяза�
ниях ЮВАО г. Москвы "Спорт и здоровая
семья", в Первенстве спортобщества
"Динамо". Не забыли о профессионалах
служебного собаководства и в ДРО МВД
России. По просьбе руководства Депар�
тамента группа, возглавляемая В.РЕ�
ШЕТКО, была задействована по обеспе�
чению правопорядка и безопасности при
проведении 9�го Международного авиа�
ционно�космического салона "Макс�
2009":  с 18 по 23 августа члены группы
совместно с бойцами спецподразделе�
ния "Зубр" занимались патрулированием
территории с применением служебных
собак. При этом было выборочно досмот�

рено 120 единиц автотранспорта и обс�
ледовано 24 объекта на предмет обнару�
жения взрывчатых и наркотических ве�
ществ.

За четкие, грамотно организованные
действия по охране порядка при прове�
дении авиакосмического салона "Макс �
2009" группа кинологов ФМБА была наг�
раждена "Благодарностью"  ДРО МВД
России. В своём приказе замначальника
Департамента генерал�майор милиции
В.НАБОКОВ особо отметил хорошую эки�
пировку кинологов и отличную подготов�
ку служебных собак.

Александр ФРОЛОВ.
На снимке: член  ВПА  В.Решетко со

своими подчиненными А.КУРЗАНОВЫМ,
Н.ЛЫСЕНКО, П.ЗОРКИНЫМ во время ра�
боты на "Макс � 2009". 
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Трёхстороннее соглашение о сот
рудничестве заключено между Санкт
Петербургской Епархией Московского
патриархата Русской православной
церкви, СанктПетербургским регио
ном Всероссийской полицейской ас
социацией (ВПА) и  СанктПетербур
гским полицейским техникумом эко
номики, управления и права.

Первый в истории всех вышеперечис�
ленных организаций документ подобного
рода подписали вице�президент ВПА,
президент Санкт�Петербургского РО ВПА
Геннадий Ермолович, директор Санкт�Пе�
тербургского полицейского техникума
экономики, управления и права Олег Яру�
хин и председатель отдела Санкт�Петер�
бургской епархии по взаимодействию с
Вооруженными Силами и правоохрани�
тельными учреждениями протоиерей
Александр Ганьжин. Подписание согла�
шения прошло в митрополичьем корпусе
Александро�Невской Лавры, в присут�
ствии курсантов Полицейского технику�
ма, членов ВПА и представителей Санкт�
Петербургской епархии.

Соглашение предусматривает прове�
дение совместных мероприятий, направ�
ленных на развитие духовно�нравствен�
ного, патриотического и культурного вос�
питания молодёжи (курсанты техникума �
могут быть офицерами милиции), повы�
шение юридической грамотности граж�
дан России, а так же укрепление правопо�
рядка на территории Санкт�Петербурга и
Ленинградской области. В том числе �
предупреждение и пресечение преступ�
ных посягательств в отношении церков�
ного имущества, являющегося истори�
ческим и культурным достоянием России.

На территории Петербурга и Леноб�
ласти находится около 235 т.н. "культовых
объектов". Из них милицией охраняется
только четверть из них.В результате ана�
лиза, проведённого сотрудниками "ан�
тикварного" отдела уголовного розыска
питерского ГУВД, доля похищенных икон,

в сравнении с долей похищенных произ�
ведений искусства, антиквариата за пос�
ледние десять лет по городу составляет
около 48 %, а по области � 87%.

Полицейская ассоциация в соответ�
ствии с Уставом и при согласии епархии,
в рамках своей компетенции, может про�
тивостоять попыткам неправомерного
завладения раритетами, находящимися в
храмах и монастырях епархии.

Как сообщил собравшимся вице�пре�
зидент ВПА Геннадий Ермолович, многие

аспекты деятельности, указанные в дан�
ном соглашении, осуществлялись и рань�
ше, но носили несистематический харак�
тер. В прошлые годы проходили мероп�
риятия, в которых принимали участие эти
организации. Так инициаторами благот�
ворительной акции памяти сотрудников
милиции, внутренних войск и других си�
ловых структур,  погибших при исполне�
нии служебного долга, "Милосердие бе�
лых ночей" были члены Российской сек�
ции Международной полицейской ассо�
циации  полковники А.Никитенко и И.Ми�
халевич. В эту благотворительную акцию,
проходящую под эгидой МВД России,

внесли свой вклад и Санкт�Петербур�
гская епархия и Всероссийская поли�
цейская ассоциация.

В настоящее время возникла необхо�
димость упорядочить эти отношения.
Данное соглашение выводит работу меж�
ду организациями на более высокий, ка�
чественный уровень.

Г.Ермолович вручил протоиерею
А.Ганьжину "Большую юбилейную медаль
в честь 15�летия Санкт�Петербургского
региона Всероссийской полицейской ас�
социации".

Протоиерей Александр Ганьжин отме�
тил, что представители Московского пат�
риархата Русской православной церкви
постоянно работают в "горячих точках", в
местах дислокации командированных
сотрудников внутренних дел, военнослу�
жащих внутренних войск МВД России и
Министерства обороны России. В ходе
таких командировок священники всегда
оказывают духовную поддержку сотруд�
никам силовых структур, находящихся
при исполнении служебного долга. 

Безусловно, этот опыт полезен для
воспитания молодёжи, действующих сот�
рудников силовых структур, членов Все�
российской полицейской ассоциации и
курсантов полицейского техникума. Алек�
сандр Ганьжин пожелал чтобы сотрудни�
чество между курсантами полицейского
техникума и молодёжными организация�
ми, окормляемыми православной цер�
ковью, было плодотворным и внесло свой
вклад в укрепление России.

Для участников этой знаменательной
встречи была проведена экскурсия по
Троицкому собору Александро�Невской
Лавры.  Курсанты Полицейского технику�
ма и члены ассоциации с большим внима�
нием слушали рассказ о истории России
в стенах, где покоится прах князя Алекса�
ндра Невского.

Виктор КОКОСОВ,
Санкт�Петербургское РО ВПА.
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СОТРУДНИЧАТЬ НА ОБЩЕЕ БЛАГО
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Спросите ребенка: чем пахнет Но
вый год? И он ответит: хвоей и манда
ринами и… новыми подарками. 

Подарки! Их приносит Дед Мороз, но
дарят их папа и мама, потому что ему, ве�
личественному старику в красной шубе с
окладистой бородой, как всегда, некогда.

А что делать, если папы нет? Если в
памяти остались его добрые глаза, его
сильные руки, которыми он подбрасывал
тебя под самый потолок, да ещё фотогра�
фия, на которой он в милицейской форме
улыбается тебе. И вроде бы всё, как всег�
да, и бегут день за днем, только ни в один
из этих дней папа не придет, ни обнимет
тебя, и не будет от него подарков…

Но подарки будут! Так решили студен�
ты Юридического колледжа ВПА. Вот уже
семь лет в Туле проводится благотвори�
тельная лотерея для детей сотрудников
милиции, погибших при исполнении слу�
жебного долга.

Как всегда, в начале ноября студенты
и кадеты колледжа вносят в "общую ко�
пилку" мягкие игрушки, книги и видео�
диски, различные сувениры и забавную
мелочь, которая может служить лотом
для лотереи. В ход идет все: от календа�
риков и брелков до соковыжималки, кото�
рую презентовала директор колледжа,
полковник в милиции в отставке Татьяна
ТОРОПКИНА.

В 2009 году лотерея проводилась в
нескольких местах: сначала в Центре
Профессиональной подготовки УВД по
Тульской области (во время торжествен�
ного празднования 92�ой годовщины Дня
Российской милиции), а на следующий
день � в областном драмтеатре, где соб�
ралась в честь своего профессионально�
го праздника тульская милиция.

Сколько было шуток, смеха, веселья!
Герой России ветеран ОМОНа выиграл
соковыжималку, начальник УВД по Тульс�
кой области, генерал�майор милиции
Матвеев � мягкую игрушку. Без призов не
остался никто. От столов, где проходила
лотерея, все уходили довольными. На вы�
рученные деньги (в этом году было соб�
рано 8 тыс. 50 рублей) приобретены по�
дарки для восьми семей сотрудников ми�
лиции, погибших на боевом посту.

� Так приятно смотреть,� говорит ди�
ректор колледжа Т.Торопкина, � на светя�
щиеся радостью детские глаза, когда ак�
тивисты колледжа вручают этим детям
подарки. Считаю глубоко символичным,
что наши студенты дарят не только по�
дарки, но и частичку своего сердца, тепло
которого если и не утолит боль утраты, то
хотя бы смягчит ее. Наши студенты � бу�
дущая смена нынешним сотрудникам
правоохранительной деятельности, поэ�
тому, я надеюсь, что пополнив ряды сот�
рудников милиции, они будут достойной
сменой тем, кто служит сейчас.

Жизнь продолжается! А значит, бу�

дет Новый год с его чудесами и волшеб�
ством, сотворенными не магами и не вол�
шебниками, а простыми тульскими пар�
нями и девчонками  � студентами и каде�
тами Юридического коллежа ЮК РС МПА.

Елизавета ПРОНИНА, 
Борис ЗЕМСКОВ,

преподаватель ЮК ВПА, 
подполковник милиции в отставке.

ЛОТЕРЕЯ, ГДЕ НЕТ ПРОИГРАВШИХ
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ДОЛГ ПАМЯТИ ПОЗВАЛ В ДОРОГУ

Решение провести автопробег по маршру<
ту Москва < Смоленск < Минск < Брест < Гомель
< Брянск < Калуга было принято еще год назад.
Идея родилась в связи с тем, что на территории
Беларуси похоронен наш товарищ Александр
ЗАСТАВНЫЙ, погибший при освобождении за<
ложников в Первомайском. Другой причиной
послужило желание посетить места боевой
славы и отдать должное памяти воинов, сло<
живших головы в борьбе фашистскими окку<
пантами. Традиционно наш путь был проло<
жен через ряд областей России в целях отда<
ния должного памяти сотрудников милиции,
погибших при исполнении служебного долга,
оказания материальной помощи их семьям и
Домам ребёнка. 

15 сентября 2009 года автопробег стартовал от
здания ГУ МВД РФ по ЦФО. Провожать пришли все
свободные от работы товарищи. Помогали все, кто
чем мог. Наиль ДИАНОВ привлёк к подготовке
свою фирму и привёз письменные наборы для
УВД, а также игрушки для Домов ребёнка, Эдуард
БУДАНЦЕВ (его стараниями поддерживается
семья А.ЗАСТАВНОГО) передал деньги, Сергей КУ�
РОЧКИН и Михаил ЛЫСОВ также поддержали про�
ект посильной материальной помощью. Нас про�
вожали руководители легендарной Шаболовки, 6.
С речью выступил начальник главка генерал�
майор милиции В. КОЖОКАРЬ. Старт был освещён
молебном, который отслужил председатель Сино�
дального отдела Московского Патриархата прото�
иерей Дмитрий СМИРНОВ и священники Алек�
сандр ДОБРОДЕЕВ и Владимир АНДРЕЕВ. Глубоко
символично и то, что данная патриотическая акция
получила благословение Патриарха Московского и
всея Руси Кирилла. 

Затем мы, в сопровождении экипажа УГИБДД
ГУВД по г.Москве, отправились в сторону Смоленс�
ка. На границе Москвы нас передали под опеку об�
ластных товарищей, которые довели нас до своей
границы и передали коллегам и УВД по Смоленс�
кой области. 

Возле гостинице "Центральная" нас встретили
два подполковника: начальник Культурного цент�
ра УВД Андрей МОМСЯКОВ и замначальника от�
дела по воспитательной работе Вадим ПИЛИПЕН�
КО. После обеда они вместе с замначальника ООП
УВД г.Смоленска Дмитрием МКРТЫЧЕВЫМ устро�
или для нас обзорную экскурсию по городу. 

На следующее утро состоялась встреча с
родственниками смоленских милиционеров, по�
гибших при выполнении служебных задач. Каждой

вдове или родителям была вручена материальная
помощь и памятный подарок. К собравшимся об�
ратился руководитель пробега, председатель
правления организации "Честь" Алексей ДАРКОВ: 

� Цель проводимых автопробегов � увекове�
чить память наших товарищей, которые отдали
свои жизни в борьбе с преступностью. Мы делали
и будем делать все возможное для того, чтобы
поддерживать их родственников и воспитывать на
примере героев молодых сотрудников. В идеале,
должен быть установлен общероссийский День
памяти милиционеров, погибших при исполнении
служебного долга. Скажем, в США уже давно су�
ществует день, когда вся страна во главе с прези�
дентом скорбит и воздает должное полицейским,
погибшим в борьбе с криминалом...

Затем были вручены общественные награды,
учрежденные "Честью", действующим сотрудникам
и ветеранам Смоленского УВД. . В заключение сос�
тоялся концерт, в котором выступили участники
пробега, самодеятельные авторы�исполнители
своих песен Ольга ТИМОФЕЕВА и Дмитрий ПОЛ�
ТОРАЦКИЙ. В Кафедральном соборе в честь Успе�
ния Пресвятой Богородицы в Смоленске   был отс�
лужен молебен по погибшим милиционерам. Его
отслужил вместе с представителем местного духо�
венства протоиерей Владимир Андреев, сотрудник
отдела Священного Синода Русской православной
церкви по взаимодействию с МВД, который ехал в
составе нашей делегации.

Затем мы направились в Дом ребёнка, кото�
рому оказали материальную помощь, а детям бы�
ли подарены мягкие игрушки. В этот же день мы
посетили Мемориальный комплекс “Катынь” � па�
мятник жертвам сталинских репрессий. Вернув�
шись в УВД мы возложили цветы к бюстам двух
местных милиционеров, удостоенных посмертно
звания Героя России и почтили минутой молчания
их память... 

И вновь колеса джипов наматывают километ�
ры асфальта. Впереди славная белорусская земля,
встречи с представителями правоохранительных
структур братской республики. Впервые автопро�
бег выходит на международный уровень. Здесь мы
посещаем Мемориал славы воинам 10�й гвардейс�
кой 31�й армий, погибшим в боях с фашистскими
оккупантами в д.Рыленки Витебской области.
Здесь захоронено 10000 бойцов. Вглядываясь в
имена и фамилии захороненных бойцов, ещё раз с
горечью осознаём, какую великую страну мы поте�
ряли. Русские, украинцы, белорусы, грузины, тата�
ры, узбеки � словом представители всех народов

Советского Союза. Отец Владимир отслужил литию
по погибшим, и колонна движется дальше � к
Минску. На подъезде к городу нас встречают руко�
водитель Белорусского отделения Международ�
ной полицейской ассоциации Игорь УСАЧЕВ и
председатель Совета ветеранов воинов�афганцев
республики Владимир ШОКОВ. После дружеских
приветствий и объятий, мы направляемся к Курга�
ну славы, а затем в Жодино останавливаемся у па�
мятника матери�патриотке Анастасии Фоминичне
Куприяновой, проводившей в годы войны пятерых
сыновей � никто из них не вернулся домой. 

Незабываемым эпизодом становится короткое
посещение Минского государственного торгового
колледжа. Теплая встреча с преподавателями и
учащимися, 30 процентов из которых после окон�
чания учебы приходят на службу в правоохрани�
тельные органы, завершается концертом, вручени�
ем нам большого сладкого пирога и фотографиро�
ванием на память. В ходе короткой экскурсии по
столице Беларуси мы осматриваем наиболее па�
мятные места, посещаем храм Александра Невско�
го и кладбище, где захоронены многие видные
полководцы. На следующий день � выезд в Мемо�
риальный комплекс “Хатынь” � одну из многостра�
дальных белорусских деревень, жителей которой
каратели сожгли заживо. Так фашисты, будучи не в
силах справиться с мощным партизанским движе�
нием на территории Белоруссии, вымещали свою
звериную злобу на мирном населении. Вообще за
период Великой Отечественной войны в республи�
ке погиб каждый третий из её граждан. Только к
настоящему времени население достигло своей
довоенной численности � 10 миллионов человек. 

Следующий пункт на маршруте пробега �
Брест. С трепетом ступаем по плитам Брестской
крепости, героические защитники которой до пос�
ледней капли крови сражались с немецкими окку�
пантами за каждый клочок родной земли, показы�
вали примеры стойкости и отваги. В таких леген�
дарных местах с особенной пронзительностью
осознаешь, как много мы упустили в последнее
время в деле воспитания молодежи на лучших
примерах старшего поколения. И сколь дорогую
цену сегодня платим за это. 

Вскоре мы направляемся в районный центр
Береза Брестской области. В этом населенном
пункте похоронен наш боевой товарищ, боец мос�
ковского специального отряда быстрого реагиро�
вания лейтенант милиции Александр ЗАСТАВНЫЙ.
В 1996 году, в операции по освобождению залож�
ников, в дагестанском поселке Первомайское он
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пал смертью храбрых от рук бандитов. Сейчас
здесь его именем названа школа, где учился Саша,
и одна из улиц. В школе осматриваем стенд, посвя�
щенный подвигу героя, проводим с учениками
Урок мужества, вручаем материальную помощь и
подарки маме Александра. А затем все вместе вы�
езжаем на кладбище, где у его памятника поми�
нальную службу проводит отец Владимир. Скло�
нив голову перед могилой, стоит участник нашего
пробега, подполковник спецназа Юрий ЖЕНЧЕН�
КО, который в том последнем для Заставного бою
был рядом с ним. Кавалер двух орденов Мужества,
медали “За отвагу” и многих других боевых наград,
Женченко был тогда тяжело ранен и не смог быть
на похоронах друга, за что просит прощение у ма�
тери Саши. А мы, со слезами на глазах, даем друг
другу слово, что будем делать все от нас зависящее
для того, чтобы память о герое всегда была жива. 

Впереди нас ожидает Гомель, где осматрива�
ем достопримечательности города, возлагаем цве�
ты к обелиску сотрудникам милиции, погибшим
при защите города в годы Великой Отечественной
войны. Вскоре мы покидаем гостеприимную бело�
русскую землю, но не говорим ей: "Прощай", так
как твердо решили в следующем году обязательно
вновь вернуться сюда благотворительным автоп�
робегом. Кстати, наши белорусские друзья завери�
ли, что на всем маршруте пробега с нами будет их
экипаж. Следовательно, то, что мы делаем у себя в
России, находит отклик и в соседнем союзном го�
сударстве. 

На границе Брянской области нас встречает
наш знакомый, начальник отдела по воспитатель�
ной работе УВД полковник в/с Сергей КУЗЕНКОВ.
Он вместе с группой встречающих провожает нас к
месту ночлега. Следующее утро начинается с прие�
ма у начальника областного УВД. Генерал милиции
Михаил КЛИМОВ, сам в прошлом оперативник, с
пониманием относится к нашей миссии и желает
успехов в ее проведении. 

Волнующим получается торжественный ми�
тинг у Мемориала сотрудников брянской мили�
ции, погибших при исполнении своего долга. Ког�
да в наступившей тишине голос диктора называет
фамилии павших героев, мороз пробегает по ко�

же. Родственники и ветераны возлагают цветы к
обелиску, звучат залпы траурного салюта. В акто�
вом зале УВД проходит встреча с семьями погиб�
ших сотрудников, которым мы вручаем матери�
альную помощь, а действующим милиционерам и
ветеранам � общественные награды. Затем осмат�
риваем экспозицию Музея истории брянской ми�
лиции и отправляемся на концерт в Культурный
центр УВД Брянска. Заполненный до отказа зал ап�
лодисментами встречает выступление местных ис�
полнителей и нашей Ольги ТИМОФЕЕВОЙ. 

Очень интересным получается наш визит в
Брянский кадетский корпус милиции имени Героя
России капитана милиции И.ШКУРНОГО. Общение
с недавно зачисленными на учебу воспитанниками
оставляет теплые воспоминания и вселяет уверен�
ность, что со временем в ряды российской мили�
ции вольется достойное пополнение. 

Посещаем мы и областной Дом ребенка, где
оказываем материальную помощь и вручаем де�
тям привезенные игрушки. На обратном пути к
Брянску не можем не остановиться и не сфотогра�
фироваться у единственного в мире памятника во�
инам�водителям. Каждый проезжающий по трассе
автомобиль здесь притормаживает и шофер, обя�
зательно, сигналом отдает почести своим старшим
боевым товарищам. 

На следующий день, после осмотра Брянского
Свято�Успенского Свенского мужского монастыря,
который был основан в 1288 году, мы направляем�
ся в мемориальный комплекс "Партизанская поля�
на". Это � святое место для каждого жителя Брянс�
кой области. Здесь начинался славный героичес�
кий путь народных мстителей. В годы войны на
территории области действовали 139 партизанских
отрядов, в которых воевало более 60 тысяч бой�
цов. За мужество и героизм 15 тысяч партизан наг�
раждено орденами и медалями, 12 удостоено зва�
ния Героя Советского Союза. 

И вот, наконец, последний на нашем маршру�
те город � Калуга. Радушная встреча на границе. В
числе встречающих заместитель начальника УВД,
полковник милиции Игорь ХРЕНОВ, начальник
Культурного центра УВД майор в/с Наталья СОЛО�
МАТИНА. Здесь, по установившейся традиции,

вместе с нами во всех мероприятиях участвуют
представители Всероссийского фонда "Офицеры
России" во главе с его руководителем Антоном
ЦВЕТКОВЫМ. Они, кстати, взяли на себя все расхо�
ды по оказанию материальной помощи семьям по�
гибших сотрудников УВД по Калужской области.
Траурный митинг и возложение цветов к памятным
плитам проходит рядом с часовней, построенной
на деньги, собранные калужскими милиционера�
ми. Завершается встреча вручением помощи
родственникам погибших, награждением сотруд�
ников и ветеранов УВД общественными наградами
и небольшим концертом. После концерта хозяева
устраивают для нас экскурсию в Музей истории
космонавтики. В этот же день посещаем местный
Дом малютки, где вручаем малышам игрушки, а
Ольга ТИМОФЕЕВА поет им веселые песенки под
гитару. 

Перед тем, как стартовать на Москву, радуш�
ные калужане организуют нам экскурсии в знаме�
нитый монастырь Оптина Пустынь.

Прибыв благополучно в столицу, мы на следу�
ющий день проводим встречу с родственниками
московских милиционеров, погибших при испол�
нении своего долга, в завершении которой, возла�
гаем цветы к памятнику героям на Шаболовке. За�
вершается встреча молебном у памятника, отслу�
женным нашим добрым другом отцом Владими�
ром. Итак, программа очередного благотворитель�

ного автопробега успешно завершена. Остается
искренне поблагодарить всех его участников за
бескорыстное и активное участие, ведь многие на�
ши товарищи отправились в поездку, используя
для этого свои отпуска. 

И в заключение хотелось бы выразить надеж�
ду, что проведенная акция вновь поможет нам об�
рести новых единомышленников. Обращаемся ко
всем, для кого дороги традиции воинской доблес�
ти, ко всем ветеранам и действующим сотрудни�
кам милиции, к руководству МВД РФ. Подвиги, ко�
торые совершили наши боевые товарищи, пожерт�
вовав своими жизнями, должны жить в памяти на�
рода вечно и служить путеводной звездой в воспи�
тании молодого поколения россиян! 

Пресс<служба Межрегиональной
общественной организации ветеранов

оперативных служб «Честь».

В Оптиной пус
тыни участники ав
топробега отдох
нули душой.

В Брянском кадетском корпусе
милиции растет достойная наша

смена.
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(Продолжение. Начало в №1314).
...Старт автопробегу Кишинев � Киев

� Москва � Тула (в рамках международ�
ного проекта "От песен Великой Победы �
к победам в песенных фестивалях!", пос�
вященного 65�ой годовщине Победы в
Великой Отечественной войне) был дан
28 апреля 2009 года. Утром жители Ки�
шинева у Кафедрального собора смогли
посмотреть выставку ретроавтомобилей
(более 20 машин). После благословения
настоятеля собора был организован тор�
жественный проезд автомобилей по
центру Кишинева, возложение цветов к
Мемориалу воинской славы,  встреча с
ветеранами Великой Отечественной вой�
ны и руководством Республиканской ве�
теранской организации, выступление
участников финала конкурса молодых ис�
полнителей, посвященного Великой По�
беде.

2 мая мы уже были в Приднестровье.
При въезде в г.Бендеры нас встретил ан�
самбль народного танца, вместе с
которым мы станцевали молдавскую хо�
ру. После того, как к нашему автопробегу
присоединились ретроавтомобили При�
нестровья, вся колонна отправилась к
Военно�мемориальному комплексу,  где
были возложены цветы. Тот же ритуал
прошел у Воинского мемориала в Тирас�
поле и у танка Т�34, который первым вор�
вался в этот город при освобождении. 

Никогда не забудутся слезы на глазах
ветеранов, для которых мы давали кон�
церт в Бендерском госпитале для вете�
ранов войны. На первом ряду сидел вете�
ран войны, который передвигался только
на костылях, но он нашел в себе силы и
вручил цветы участникам концерта. Всех
тронуло выступление правнучки ветера�
на, который находился в это время на из�
лечении в госпитале. После таких встреч
понимаешь в каком долгу мы перед поко�
лениями, прошедшими сквозь самую
страшную войну в истории человечества.

В моей семье война унесла шесть чело�
век, поэтому я ещё помню рассказы мое�
го отца, инвалида войны, о событиях 41�
45 годов. Может быть поэтому на концер�
тах хорошо принимали  мою песню "Я не
был на этой войне...". 

Вечером 2 мая мы осмотрели экспо�
зицию Музея истории приднестровской
милиции и дали концерт для слушателей
Юридического института МВД ПР. Успеш�
ному проведению программы в Придне�
стровье содействовал мой сослуживец
по МВД МССР Константин Калиненок, ко�
торый в настоящее время работает в Ад�
министрации Президента ПР и Совете
безопасности республики. 

На следующий день нас ждала Украи�
на.  Украинская секция МПА существует
уже более 10 лет и насчитывает в своих
рядах более 14 тысяч членов. Президент
Украинской секции МПА генерал армии
А.Василишин ранее занимал пост мини�
стра внутренних дел и имеет высокий ав�
торитет среди руководящего состава ук�
раинской милиции. Поэтому многие воп�
росы деятельности секции решаются
напрямую с руководством МВД. Вот и
вопрос участия в нашей акции решился
после того, как после обращения к мини�
стру внутренних дел президента УС МПА,
соответствующее указание было направ�

лено в органы внутренних дел и это пре�
допределило успешное проведение ме�
роприятий на территории Украины, где
нас все время постоянно сопровождали
1�й вице�президент УС МПА генерал�
майор А.Гида  и генеральный секретарь
секции А.Капитанский, который прошел
весь маршрут до Москвы и постоянно по�
могал в проведении акции. 

Программа, подготовленная нашими
украинскими коллегами, была крайне ин�
тересной. Им удалось привлечь к нашей
акции известный коллектив "Смуглянка",
в который вошли  известные артисты и
киноактеры В.Пащенко, А.Немченко,
Р.Сакдулаев ("Ромео"), В.Янтбелидзе,
снявшиеся в знаменитом фильме Леони�
да Быкова "В бой идут одни старики". Бы�
ло приятно выступать на одной сцене с
прославленными артистами.

Нас тепло встречали во многих горо�
дах и населенных пунктах Одесской об�
ласти. Особенно запомнилась встреча с
жителями курортного местечка Затока �
около тысячи человек собралось на наш
концерт. Именно от Затоки начиналась
Ясско�Кишиневская операция, в ходе ко�
торой были освобождены Украина, Мол�
давия и Румыния. Артистов не отпускали
со сцены, не раз вызывали на "бис".

5 мая мы были уже в Киеве. Участни�
ки автопробега посетили Юридический
колледж и Национальный Университет
внутренних дел, где прошли торжествен�
ные мероприятия, посвященные Дню По�
беды. В этот день прошел конкурс строя
и песни  Университета, и ветераны Вели�
кой Отечественной войны (более 70 че�
ловек) смогли убедится в безупречной
выправке юной смены и умении петь пес�
ни прошедшей войны. Мне повезло, так
как через 27 лет  после окончания этого
учебного заведения мне предоставилась
возможность выступить перед столь
взыскательной аудиторией. Участникам
понравилась моя песня "Доблесть и

ДОРОГАМИ  ВЕЛИКОЙ  ПОБЕДЫ

Участники автопробега.

Приднестровская милиция поддержала акцию.
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честь",  слова которой  я сочинил совме�
стно с генерал�лейтенантом милиции
И.Астапкиным. Незабываемые встречи
были в городах Умань и Черновцы, где
для ветеранов войны и органов внутрен�
них дел были даны концерты совместно с
лучшими коллективами художественной
самодеятельности этих городов.

На границе, где соприкасаются Рос�
сия, Украина и Белоруссия, проходила
встреча, на которую прибыл и президент
ВПА Алексей Ганькин. Вместе с молдавс�
кими и украинскими коллегами мы устро�
или настоящий праздник  дружбы. Кон�
церты прошли с неизменным успехом,
особенно выступления артистов из Мол�
давии Тимура Пантелеева и Тудора Унгу�
ряну, а также талантливой певицы�выпу�
скницы Национального Университета
внутренних дел Республики Украина Ири�
на Михальчук. 

А вот руководство УВД по Брянской
области холодно отнеслось к идее прове�
дения акции. Лишь благодаря усилиям
руководства Брянского регионального
отделения ВПА, состоялись концерты и
встречи с ветеранами, молодежью и ру�

ководством г. Брянска.
Великолепный прием был организо�

ван в УВД по Орловской области. Здесь
было полное согласие руководства УВД и
Орловского регионального отделения
ВПА (президент � А.Андрюсова). Всем за�
помнились концерт для ветеранов с выс�
туплениями артистов Орловщины и поле�
вая кухня с солдатской кашей. Особенно
хочется выделить действенную помощь
со стороны заместителя начальника УВД
по кадровой работе Сергея Некрасова.
Вот пример руководителя нового типа,
настоящего организатора, болеющего за
дело, которое ему поручено. Приятно, что
нашу акцию поддержали член ВПА гене�
рал�майор милиции Александр Коло�
кольцев (в то время начальник УВД по Ор�
ловской области) и его 1�й  заместитель
полковник Юрий Савенков, ныне началь�
ник УВД по Орловской области.

9 мая уже в Москве, в Концертном
зале на Мемориальном комплексе на
Поклонной горе мы выступили вместе с
молодыми и очень талантливыми артис�
тами Театра на Малой Бронной. 

11 мая председатель Сергиев�Поса�

дского регионального отделения ВПА
А.Яцук организовал для участников акции
экскурсию в Троице�Сергиеву лавру и
концерт для жителей г. Пересвет.

Заключительным аккордом была Ту�
ла, где усилиями нашего генерального
секретаря, ректора Полицейской акаде�
мии и Юридического колледжа, профес�
сора И.Богородицкого организован кон�
церт и прощальная встреча с участника�
ми акции. 

От имени участников автопробега,
проделавших путь в 2500 километров и
давших около 30 концертов, благодарю
всех, кто поддержал акцию, особенно
президента ВПА А.Ганькина и
руководство МПА Украины и Молдовы.  В
сложный период поиска братскими наро�
дами достойного места в современном
мире идея этого проекта  обладает  мощ�
ным объединяющим началом.

Игорь МИХАЛЕВИЧ,
сопредседатель акции, 

вице�президент ВПА.

В МУЗЕЕ УВД � ЭКСПОЗИЦИЯ IPA

В Музее Управления внутренних дел
по Липецкой области открылась посто
янная экспозиция “Полицейское брат
ство”, посвященная деятельности Все
российской полицейской ассоциации и
Международной полицейской ассоциа
ции. Открытие экспозиции совпало с
проведением ежегодного конкурса
детского рисунка “Моя милиция меня
бережет!”, поэтому   Липецкий регион
ВПА принял участие в награждении по
бедителей. Кроме подарков юным ху
дожникам в торжественной обстановке
вручены грамоты Липецкого РО ВПА и
сувениры с символикой нашей ассоци
ации. 

Пресс�служба Липецкого РО ВПА.
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Свое достойное место среди мос
ковских музеев занимает Центральный
музей МВД РФ, расположенный в зда
нии бывшей Сущевской полицейской
части на Селезневской улице.

История этого здания заслуживает
особого внимания. Первое здание Суще�
вской части было построено в 1779 году.
Постройка была деревянной и во время
пожара 1812 года сгорела. Лишь в 1846 го�
ду дом был отстроен заново, а в 1858 году
здание снабдили трехъярусной пожарной
каланчой. Здесь расположилась поли�
цейская часть, пожарная команда, конюш�
ня и казарма для пожарных. Вот эта пост�
ройка и дошла до наших дней.

Сведения о работе полицейской и по�
жарной команд Сущевской части сохрани�
лись в документации того времени и даже
в художественной литературе. Она упоми�

нается в книгах И.Ильфа и Е.Петрова "Зо�
лотой теленок", В.Гиляровского "Москва и
москвичи".  По иронии судьбы, именно в
Сущевской части была сожжена другая
книга Гиляровского "Трущобные люди".
Дело в том, что эта часть отличалась от
других московских одной обязанностью �
на ее территории сжигали запрещенные
цензурой книги. На заднем дворе для это�
го хранилась специальная железная печь. 

Помимо этого Сущевская часть выпол�
няла функции следственной тюрьмы. В
1906 году в день открытия конференции
военных организаций РСДРП (большеви�
ков) 11 её делегатов были арестованы. Не�
которые из них попали в Сущевскую часть,
правда, неделей позже они бежали оттуда.
Здесь находились под следствием
И.Эренбург, В.Маяковский, Н.Бухарин.

История Центрального  музея МВД на�

чинается 16 июня 1970 года � с приказа
МВД СССР "О создании центрального ве�
домственного музея". Перед
сотрудниками были поставлены задачи �
пропаганда истории и современной дея�
тельности органов внутренних  дел и пра�
вовая пропаганда среди населения, вос�
питание уважения к законам. Эти правила
и определили работу музея, начиная с
комплектования фондов и заканчивая экс�
позиционной и выставочной деятель�
ностью.

Открытию музея предшествовала
большая и кропотливая работа по  поиску
музейных материалов. Сотрудники музея
выезжали в командировки, где собирали
материалы. Большую помощь в комплек�
товании фондов стала оказывать секция

ветеранов милиции, созданная при музее. 
И вот 4 ноября 1981 года Музей МВД в

торжественной обстановке был открыт. 
Но комплектование фондов продолжа�

ется и по настоящее время. За эти годы
сотрудниками музея собраны  многочис�
ленные документы, уникальные фотогра�
фии, награды и нагрудные знаки, наград�
ное и боевое оружие,  личные вещи сот�
рудников, образцы обмундирования, при�
боры и специальная техника,  материалы
по уголовным делам, иллюстрирующие
нелегкую и самоотверженную службу сот�
рудников органов внутренних дел. Всего
более 73.000 единиц хранения насчитыва�
ют фонды Центрального музея. А в архиве
хранится более 1000 документов, многие
из которых служат предметом научных ис�
следований и зачастую выступают в каче�
стве музейных экспонатов. Экспозиция
музея размещена в 25 залах площадью
1200 кв. метров. 

(Продолжение в следующем номере).
Материалы предоставил начальник

отдела Центрального музея МВД РФ
подполковник милиции

Андрей БЕЛОКОНЬ.

В ЦЕНТРАЛЬНОМ МУЗЕЕ МВД

Ленинград. 1941 год. Вскоре
многие сотрудники милиции
отправятся на фронт (фото из
архива Музея МВД РФ).

В  Музея МВД регулярно
проводятся принятие присяги,

вручение оружия, Дни молодого
сотрудника.
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С  12 по 16 октября 2009 года в г.Эй�
берген (Нидерланды) проходил 27�й Меж�
дународный турнир по мини�футболу сре�
ди команд пожарных и полицейских.  

40 стран мира прислали на престиж�
ные соревнования 160 команд. С каждым
годом  все больше региональных отделе�
ний ВПА  принимают участие в этом турни�
ре. Если шесть лет назад пионерами этого
были Москва, Санкт�Петербург и Киров, то
нынче к ним присоединились Архангельс�

кая и Астраханская области, Воронеж,
Башкортостан, Кириши, Калмыкия. Впер�
вые россияне выставили на соревнования
женскую команду. И хотя первый блин ока�
зался комом � пройти в финал футболист�
кам из Архангельска не удалось. Но они
достойно боролись за победу и снискали
всеобщие симпатии. Было забавно наблю�
дать, как  полицейские разных стран впол�
не искренне болели за наших девушек. 

Что касается результатов среди муж�

чин, то лидер прошлых лет, команда Санкт�
Петербурга, в тяжелом поединке уступила
в финале футболистам из Испании. Астра�
ханско�калмыцкой сборной удалось
впервые завоевать 3�е место, к радости
российских болельщиков, среди которых
одних кировчан было 40 человек. В итоге
все члены ВПА � и игроки, и их болельщики
� не только поддержали авторитет России
в IPA, но и приобрели много новых друзей. 

Пресс�служба ВПА.

30 августа 2009 года прошел 2�й  Открытый  турнир по мини�
футболу за Кубок имени В.Маргелова  среди подразделений спе�
циального назначения, посвященный Дню cпецназа России. 

Большую помощь в подготовке и его проведении оказали Ле�
нинградское региональное отделение ВПА, Центр специальных
программ безопасности и реабилитации ветеранов подразделе�
ний спецназначения "Касатка СН"  и Специализированное юриди�
ческое бюро. При этом Ленинградское РО ВПА учредило особые
призы для всех, кто пробьется в финальную часть соревнований,
призы, которые понятны любому жителю Петербурга,  болеюще�
му за футбол и за свою любимую команду �  мячи с автографами
всех игроков команды "Зенит".  

Силы команд были  равными и до последней игры в каждой
подгруппе было непонятно, кто же выйдет в финальную часть со�
ревнований и сразится за главный Кубок турнира. О каждой игре в
отдельности можно написать целую статью, полную драматизма и
накала страстей. При этом все поединки отличались дружеским и
корректным отношением к своим соперникам: за весь турнир ни
одной травмы! Таким и должен быть спорт!

И вот  долгожданный финал. В упорной  борьбе за каждый
мяч, за  каждый шанс в очередной атаке, играя на пределе своих
возможностей,  футболисты завершили основное время, а счет

оставался ничейным 0:0. Серия пенальти также не выявила побе�
дителя. И лишь дополнительная серия пенальти поставила точку �
победителем  стала команда "Вымпел" (Санкт�Петербург). 2�е
место  у  "Динамо", 3�е у команды Санкт�Петербургского ОМОНа.

Валерий САБАНОВ, 
советник президента Ленинградского РО ВПА.

ПОБЕДИЛИ В РАВНОЙ БОРЬБЕ

НАШИ В ГОЛЛАНДИИНАШИ В ГОЛЛАНДИИ
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ОСОБЕННОСТИ РЕГИОНАЛЬНОЙ РЫБАЛКИ

Летом 2009 года Тверское региональ�
ное отделение ВПА провело соревнова�
ние по спортивной рыбной ловле среди
членов отделения на озере под Ржевом.
В соревновании приняло участие 20 че�
ловек. Среди болельщиков были члены
семей участников и кандидаты в члены
ВПА. Перед началом соревнования в ря�
ды регионального отделения были при�
няты два новых члена ассоциации с вру�

чением им соответствующих удостовере�
ний.

Затем началась сама рыбная ловля.
Соревнование длилось около 4 часов.
После чего были подведены итоги. 1�е
место занял Роман Козлов (инспектор
ДПС ОВД по Ржевскому району), который
поймал карпа весом 3 кг. Немного ему
уступил Андрей Мобенов (начальник доз�
нания ОВД по Ржевскому району), 3�е � у

Александра Сафронова, следователя
следственного комитета при прокурату�
ре. Победителям были вручены грамоты
и ценные подарки.

По окончании соревнований на бере�
гу озера все присутствующие отведали
вкусной ухи. Такие соревнования среди
членов ВПА проводятся ежегодно.

Пресс�служба
Тверского РО ВПА.

КУБОК ВПА ЗА ПОБЕДУ В ТАЙСКОМ БОКСЕ

5 декабря 2009 г. в УКЦ "Крылья
Советов" состоялся настоящий
праздник тайского бокса, приурочен
ный ко Дню рождения короля Таилан
да. Его организатором был друг на
шей ассоциации гендиректор
спортклуба “Квадрат” Алексей ФУР
СОВ и компания “ТрейдИнвест”.

Первыми на ринг вышли боксеры ве�
совой категории до 66,7 кг Рафаэль Куту�
ев и Максим Макаров. Боксировали три
раунда по две минуты. Максим сразу по�
чувствовал свое превосходство в клинче
и реализовал его во 2�м раунде, отправив
своего соперника ударом колена в печень
сначала в нокдаун, а затем и в нокаут.

Интересной была борьба, где за титул

чемпиона сошлись украинец Дмит�
рий Луганский ("Моралес")  и Хасан
Гаджимагомедов из Махачкалы. В 1�
ом раунде Хасан наносит больше
ударов и его преимущество не вызы�
вает сомнений. Одним из ударов он
сбивает с ног украинского боксера и
ударом ноги ломает нос уже падаю�
щему Дмитрию. Нужно отдать должное
“Моралесу” � несмотря на травму, он про�
должает бой. Но все же пояс чемпиона и
титул забирает Хасан Гаджимагомедов.

Интересными были поединки и сов�
сем юных спортсменов. Ребята из про�
винции оказались не робкого десятка и
порой брали верх над  москвичами.

В конце турнира пресс�секретарь

Всероссийской полицейской ассоциации
Джемал МАГАЛЯН вручил приз самому
юному чемпиону турнира � Михаилу Тро�
шину из Богородска (на снимке справа).
Следующий турнир в УСК "Крылья Сове�
тов" планируется на апрель 2010 года.

Пресс�служба ВПА.



25 августа 2009 года в Москве в Куль
турном центре столичного ГУВД состоя
лась встреча министра внутренних дел
РФ генерала армии Рашида Нургалиева
с сотрудниками органов внутренних дел
 победителями и призерами Всемирных
игр полицейских и пожарных. В мероп
риятии приняли участие более 100 спор
тсменов по 68 видам спорта из 12ти ре
гионов России. Среди них  известный
российский дзюдоист, советник прези
дента Ленинградского отделения ВПА по
спортивномассовой работе Валерий
МУРАВЬЕВ (на нижнем снимке  справа).

В финальном поединке В.МУРАВЬЕВ встречался на та
тами с канадским дзюдоистом, у которого была
значительно превышена весовая  категория. Официаль
ные протесты со стороны российских представителей
приняты не были.  В результате Валерий МУРАВЬЕВ заво
евал на этих играх серебряную  медаль.

Но особенные успехи принес футбол. Турнир разыгры
вался по трём категориям: открытое мужское, ветеранс
кое (старше 35 лет) и женское первенства. В мужском тур
нире приняло участие 28 команд, в том числе сборная ко
манда ГУВД по СанктПетербургу и Ленинградской облас
ти.Все спортсмены члены Ленинградского региона ВПА.

Игры проходили по классическому футболу в формате
11х11 на большом поле в 2 тайма по 35 минут каждый.
Температура воздуха в тени составляла +35! Наша коман
да, с учетом звания двухкратного чемпиона мира, сразу
попала в группу  наиболее сильных команд. Россияне за
няли 1 место в группе. В полуфинале пришлось играть с
командой из ЮАР. В напряженном матче, отразив пеналь

ти при счете 0:0, наши футболисты только в самом конце
смогли забить два "быстрых" мяча, после чего футболисты
из ЮАР вынуждены были пойти вабанк, оголив тылы, за
что и поплатились. Команда ГУВД грамотно использовала
представившуюся возможность и ловила команду из ЮАР
на контратаках. Итоговый счет встречи   6:0. 

В финале нам противостояла сборная команда Мекси
ки, выигравшая до этого все матчи на турнире. Игра закон
чилась со счетом 1:1. Практически весь матч команде
ГУВД пришлось отыгрываться. В дополнительное время (2
тайма по 10 минут) команды забили еще по одному мячу,
причем мексиканцы забили за минуту до конца матча. В
серии послематчевых пенальти удача была на стороне
российской команды. Счет в серии пенальти  5:4.

Уже в Москве члены команды удостоились получения
ведомственных наград из рук министра внутренних дел ге
нерала армии Рашида НУРГАЛИЕВА  медалей "За доб
лесть" и "За боевое содружество".

Пресс�группа Ленинградского отделения ВПА.

НАНА ПОЛИЦЕЙСКИХПОЛИЦЕЙСКИХ ИГРИГРАХАХ



5 декабря 2009 года в спортивном
комплексе "Гребной канал" в Крылатс
ком состоялось Первое открытое пер
венство г. Москвы по спортивному кон
тактному бою среди юношей и деву
шек, посвящённое памяти сотрудников
правоохранительных служб, погибших
при исполнении служебного долга. 

Организаторами турнира выступи
ли: Ассоциация спортивного контакт
ного боя г. Москвы и Межрегиональная
общественная организация ветеранов
оперативных служб "ЧЕСТЬ".  Финансо
вую поддержку соревнованию оказал
Общероссийский Фонд "Национальный
Благотворительный фонд". Традицион
но это мероприятие поддержала Все
российская полицейская ассоциация. 

В качестве зрителей на турнир были
приглашены члены семей погибших
сотрудников УУР ГУВД по г. Москве и

ОМСН "Булат" ГУВД по Московской об
ласти. 

Соревнование открыл основатель и
лидер АСКБ, член правления МОО ВОС
"ЧЕСТЬ" Юрий ГЕРГЕЛЬ, представив
ший  почётных гостей турнира. Затем
перед бойцами выступил председатель
правления МОО ВОС "ЧЕСТЬ" Алексей
ДАРКОВ, рассказавший об идеологи
ческой напрвленности турнира. Сле
дом выступил заместитель начальника
УУР ГУВД по г. Москве полковник мили
ции Сергей СОТНИКОВ, зачитавший
списки погибших сотрудников МУРа.
Присутствовавший на соревновании
заведующий сектором Синодального
отдела Московского патриархата РПЦ
по связям с вооружонными силами и
правоохранительными учреждениями
cвященник Александр ДОБРОДЕЕВ
прочёл проповедь о необходимости

помнить и чтить память павших героев. 
Вицепрезидент ВПА Игорь МИХА

ЛЕВИЧ выступил с перед участниками
первенства с песней  собственного со
чинения, глубоко тронув  аудиторию. 

Присутствовавшим членам семей
погибших сотрудников была вручена
единовременная материальная по
мощь. По окончании торжественной
части на трёх татами закипели нешу
точные бои. Здесь не было побед по оч
кам. Только чистые. Cлучались и нокау
ты. Всё было, как в реальной жизни.
Были слёзы проигравших и улыбки по
бедителей. 

За один день было  разыграно 52
комплекта наград, полученных в чест
ных боях представителями 15 спортив
ных коллективов. Лучшим достались
специальные призы  Энциклопедии
боевых единоборств  и фотоаппараты.

ВПА ПОДДЕРЖАЛА ДРУЗЕЙ


